

Montarnaud, sacré champion

BATTOIR

PALMARÈS L'année des premières !

Cet été, Cazouls-d'Hérault avait fêté son premier grand trophée national en remportant la Coupe de France. Les féminines avaient suivi ce pas en gagnant la poule des championnes, Montarnaud signe une autre première avec ce titre. En N2, c'est Gignac qui est champion et gagne son accession quand Courmonterral, barragiste, jouera le 2 octobre face à... Méze, Florensac, relégués en Ligue.

Assemblée

Assemblée du comité départemental ce 2 octobre à la salle des fêtes de Cournonsec (10 h). A partir de 14 h, finales de N1 du Grand Prix du Département.



Les champions : Loïc Brunet, Gautier Escrig, Guillaume Nougaret, Alexandre Pieron, Mathieu, Guillaume Salles.

RAPPEL

→ Montarnaud succède à Cournonsec sur le trône de la Nationale 1

La **défaite** du 20 août dernier face à Notre-Dame-de-Londres aurait pu sembler rédhibitoire. C'était sans compter sur le sans-faute signé par les Montarnéens dans la foulée. Cinq matches, cinq succès, dont cet aller-retour fin août infligé au leader de la 1^{re} phase, Cazouls d'Hérault, qui n'avait alors subi qu'un revers en 14 journées. « Ça a été le déclin. On perdait 6-0 au match aller et on est revenu. Ça nous a donné une confiance énorme. » De quoi sortir "le" match à No-

tre-Dame, et les joueurs de Pierre Nougaret n'avaient plus qu'à conclure samedi à la maison. « C'est bien que Cazouls ait joué le jeu face aux Londrains, c'est bien pour le club », apprécie Guillaume Salles. Depuis dix ans, le président-joueur courrait après un titre, sans le claironner, mais quand on est compétiteur, « c'est ce qu'on recherche ».

2010 est la bonne année. Avec une équipe jeune qui avait tout à prouver. « On a trois joueurs qui ont moins de 20 ans, un de 25 ans, moi qui en ait 32 ! Aucun n'avait gagné de titre. » Une équipe renouvelée qui a donc pris la phase régulière comme terrain d'apprentissage. « Mon frère s'est blessé dès la 1^{re}

journée et je suis revenu de Ligue à la N1 ; il a fallu s'habituer à jouer ensemble, se régler. » Pour le coup, c'est réussi. Avec le final que l'on sait. « Ce n'est pas forcément attendu mais c'est mérité », reconnaît, beau joueur, Patrice Charles, son homologue londrain, battu par Cazouls samedi. « On menait 3-0, 45-15 à suivre mais on n'a pas fait le 4. Et dès qu'on a été mené, on n'a pas réussi à recoller (6-13). On a gagné la Super Coupe en début de saison, on s'en contentera. Une fois de plus, le titre nous échappe face à des jeunes ce qui montre qu'il n'est pas réservé aux anciens. » ●

N. H.